

COMUNICADO

Continúa el Proceso Apostólico de la Causa de los Santos sobre la Niña Anita Moreno

Monseñor Rafael Valdivieso Miranda, obispo de la Diócesis de Chitré, recibió con alegría la confirmación del Dicasterio para la Causa de los Santos de la Santa Sede, que se puede continuar el proceso hacia la beatificación y posterior canonización de la 'Niña Anita' Ana María Moreno del Castillo.

Este miércoles 29 de mayo, se divulgó la nota del Dicasterio con fecha del 21 de mayo de 2024, en la que informa a monseñor Valdivieso, que el proceso diocesano ha sido perfectamente llevado.

El P. José Ramón (Chemita) Rodríguez Rosas, quien fuera Notario Actuario en su momento y que actualmente está prestando servicios en el Seminario Mayor San José, explicó aspectos sobre la causa de la Niña Anita Moreno:

1. Después de aprobarse el proceso diocesano se comienza entonces el Proceso Apostólico de la Causa de los Santos.
2. Santa Sede profundizará el estudio de las informaciones recogidas en las 8 cajas que fueron selladas por el obispo de la Diócesis de Chitré y el Tribunal Eclesiástico que recoge testimonios y notas relacionadas con la causa de la Niña Anita. Fue un trabajo que duró muchos años y que fue entregado en el año 2020.
3. Actualmente "la Niña Anita" es Sierva de Dios. El paso que viene es declararla venerable, para lo que hay que esperar hasta que finalicen las investigaciones de la Santa Sede.
4. La Iglesia Católica otorga el título de 'venerable' a una persona que ha practicado las virtudes en un grado heroico, sobre todo la fe, la esperanza y la caridad.
5. Cuando la persona es declarada venerable, se debe esperar un milagro, por su intercesión, es decir para que Nuestro Señor de forma sobrenatural, diga que la persona es un buen modelo.
6. Evitar viciar el proceso dándole culto público hasta esperar el dictamen del Dicasterio para la Causa de los Santos, en cada uno de los pasos que se vayan dando.

La candidatura de Anita Moreno Del Castillo inició en la Diócesis de Chitré en el 2018, por su fama de santidad, dedicación y entrega a los pobres, a los enfermos, y a la catequesis de los niños para la primera comunión, hasta su muerte el 11 de noviembre de 1977, en La Villa de Los Santos. El Hospital Regional lleva su nombre debido a que el pueblo la recuerda por su inmensa caridad.

Panamá, 29 de mayo de 2024.



@IglesiaPA

www.iglesia.org.pa